



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL NORTE

17/05/2023

LEGISLATIVO



Presenta Mier pregunta para consulta sobre ministros

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, presentó una propuesta de pregunta que sería usada en una consulta popular sobre la forma de elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/presenta-mier-pregunta-para-consulta-sobre-ministros/ar2605810